

Schalarbeiten an der ersten Decke haben begonnen, Gemeinderat aus Sulzfeld besichtigt Pavillons



Nachdem in der letzten Woche schon ein Teil der Wände im Neubaubereich des Gebäudes A fertiggestellt wurde, werden in dieser Woche die Schalarbeiten an der ersten Decke ausgeführt. Zuvor wurden im Obergeschoß des Altbaus Oberzüge aufbetoniert, damit hier in Kürze die Zimmermannsarbeiten beginnen können.



Der Oberzug wird eingeschalt und betoniert, damit eine Auflage für die Dachkonstruktion geschaffen wird.

Die Gemeinde Sulzfeld steht vor ähnlichen Unterbringungsproblemen, wenn an der dortigen Schule Sanierungsarbeiten ausgeführt werden. Im Vorfeld besichtigte der Gemeinderat am Montag neben Provisorien in Heilbronn auch die beiden Pavillons in Nordheim. Eine Baustellenbesichtigung schloss sich an.